

Futura Sit: por informatizar los procesos financieros y jurídicos

Image not found or type unknown

Futura Sit. Imagen:ACN

La Habana, 23 feb (RHC) La aprobación de nuevos actores económicos en Cuba a finales de 2021, junto a su marco jurídico, ha hecho posible que múltiples proyectos del sector no estatal se establezcan como micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

Entre ellas destacan, por su carácter innovador, las vinculadas con las Tecnologías de la Información y la Comunicación, ya sea mediante emprendimientos de nueva creación o la reconversión de negocios preexistentes, se expanden en el país entidades especializadas en el desarrollo de soluciones informáticas que aportan a la sociedad, con las ventajas que ofrece este nuevo actor económico.

El entramado actual ha posibilitado a las mipymes vincularse con empresas estatales para trabajar de conjunto en pos del avance de Cuba y en el fomento de la creatividad y el talento, fortalezas de la

industria informática, fruto del conocimiento que se genera en las universidades del país.

Hasta enero de 2023, el número total de nuevos actores económicos aprobados ascendía a más de 6 mil 200 desde el inicio del procedimiento, el 48 por ciento son empresas de nueva creación y el 52 por ciento restante, reconversiones de negocios preexistentes.

Una de los proyectos que se transformó en mipyme fue Futura Sit, empresa privada de tecnología enfocada en los sectores legal y financiero, que como parte de sus servicios ofrece el desarrollo de software, estrategias de diseño y comunicación, soporte técnico, infraestructura y consultoría, señaló Gustavo Collazo Barroso, ingeniero informático y su presidente.

En diálogo con la Agencia Cubana de Noticias declaró que son una empresa joven, con un año de aprobada, aunque desde el 2017 se desempeñaban como trabajadores por cuenta propia, con empleados contratados y una visión empresarial.

Para nosotros -dijo- fue un logro sobrevivir el primer año de vida, dicen que es el más complejo para las mipymes, por eso estamos muy contentos, con objetivos claros y precisos para desarrollarnos y seguir informatizando a la sociedad desde los dos sectores en los que trabajamos.

“Teníamos mucho interés en posicionarnos en un mercado virgen, veíamos que otros negocios se enfocaban en hacer páginas web desde el punto de vista promocional o institucional y nosotros queríamos ir un poquito más allá”, afirmó.

La alianza estratégica con Consultores y Abogados Internacionales (CONABI) les permitió entrar al sector legal y de manera conjunta desarrollaron Legalsit, un software para la gestión de los servicios legales de ese bufete, que por sus beneficios se extendió a otros como Consultores Legales y Agentes de Inversiones y Marcas Claim S.A.

Otro de sus clientes es la Sociedad Civil de Servicios TRANSCONSUL S.A., con la que se encuentran en proceso de diseño y desarrollo de su sitio web institucional, y desde este también se podrá utilizar Legalsit para la gestión de los servicios de legalización y protocolización de documentos.

A partir de aquellos primeros pasos junto a CONABI nos dimos cuenta que existían muchas lagunas y nichos, ellos nos dieron su saber hacer y nosotros pusimos la parte tecnológica, algo que ha resultado muy positivo porque todos los procesos comerciales o productivos terminan pasando por el servicio legal y qué mejor que utilicen nuestro sistema, comentó el ingeniero.

Explicó que Legalsit se adapta fácilmente a cualquier dispositivo o multiplataforma, se instala como una aplicación en el teléfono sin necesidad de actualización y permite que los clientes estén informados del estado de su trámite, lo cual se actualiza de forma manual.

Collazo Barroso precisó que actualmente trabajan en la integración con el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Ficha Única del Ciudadano para efectuar ese proceso de forma automática y cerrar el ciclo haciendo la interoperabilidad entre varios sistemas, además de incluir la firma digital.

En la empresa trabajamos sobre la base de la eficiencia, somos 12 ingenieros graduados de las universidades de las Ciencias Informáticas (UCI) y Tecnológica de La Habana José Antonio Echevarría (CUJAE) y estamos incorporando nuevos servicios como es la asesoría a empresas en materia de ciberseguridad y marketing, donde se incluye inteligencia de negocio, comunicación y diseños sobre los softwares que tenemos contratados.

Entre los clientes de Futura Sit también se encuentran el Banco Exterior de Cuba, el Portal del Ciudadano del Gobierno Municipal de Holguín y la Empresa de Automatización Integral (Cedai). (Tomado

de ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/314628-futura-sit-por-informatizar-los-procesos-financieros-y-juridicos>



Radio Habana Cuba